

## Presseinformation

Aachen, 4. März 2022



### **Ein Arbeitstag für frisches Obst und Gemüse: Beschäftigte der Lebenshilfe-Werkstatt spenden über 5.000 Euro an ein Projekt der Bürgerstiftung Aachen**

Wie bereits im Vorjahr haben die Beschäftigten der Lebenshilfe-Werkstätten an Fettdonnerstag für einen guten Zweck gearbeitet. Coronabedingt fiel die traditionelle große Karnevalsparty erneut aus. Der Werkstattrat, die Interessenvertretung der Beschäftigten, und die Geschäftsleitung beschlossen, an diesem Tag normal zu arbeiten und den Tageserlös für einen guten Zweck zu spenden. So kamen erneut 5.111,11 Euro zusammen, die bereits an die „Grüne Kiste: Obst und Gemüse für die Kleinsten“, einem gemeinsamen Projekt der Bürgerstiftung Aachen und der Stiftung Jürgen Kutsch, übergeben wurden. „Zehn KiTas können wir damit wöchentlich mit frischem Obst und Gemüse von der Bio-Gärtnerei Gut Hebscheid beliefern“, so Marita Jansen vom Vorstand der Bürgerstiftung. „Für die erneute selbstlose und von Herzen kommende Unterstützung danken wir den Beschäftigten der Lebenshilfe sehr, auch im Namen der vielen beschenkten Kinder.“ Auf die Aktion unter dem Motto „Wir für Andere“ sind die rund 820 Menschen mit Behinderung, die bei der Lebenshilfe eine angepasste Beschäftigung in Bereichen wie Verpackung, Metallverarbeitung oder Garten- und Landschaftsbau finden, sehr stolz. „Wir können damit der Gesellschaft etwas zurückgeben“, erklärt der Vorsitzende des Werkstattrats Max Haberland. Ein Projektvideo findet sich auf der Internetseite der Bürgerstiftung Aachen und auf Youtube: [www.youtube.com/watch?v=oRvv7U\\_X19I](https://www.youtube.com/watch?v=oRvv7U_X19I)

*(Foto: Bürgerstiftung Aachen, Nutzung honorarfrei)*

#### **Bei Rückfragen:**

André Beckers  
Geschäftsleitung Personal und Kommunikation  
Lebenshilfe Aachen Werkstätten & Service GmbH  
Telefon 02 41 / 928 11-117  
[beckers@werkstatt-ac.de](mailto:beckers@werkstatt-ac.de)